



„Das Licht scheint durch den schmalsten Riss weit in die tiefste Finsternis- doch niemals dringt die Dunkelheit in einem Raum voll Helligkeit!“

*Zur Weihnacht und zum Jahreswechsel
Wünschen wir Euch Zeit für
besinnliche und erfreuliche Stunden
im Kreise der Familie
und für das neue Jahr
gute Verbindungen zu den Menschen,
die dem Leben seinen Wert geben.*



Das Team von Afrikaprojekt mit dem Landesverband Bayern der Gehörlosen dankt allen Gönnern, Spendern sowie gehörlosen, hörende Freunde und Paten.



Danke für die vertrauensvolle Zusammenarbeit im Jahr 2014

www.gehoerlosen-afrikaprojekt.de
www.lv-bayern-gehoerlosen.de

